

Sein letzter [Besuch in Weimar](#) hat Klaus ganz schön mitgenommen. Die vielen Eindrücke, die er jedes Mal aufs Neue in der Klassikerstadt sammelt, waren einfach zu viel. Voll mit Impressionen, Erfahrungen und schönen Erlebnissen ist er gegangen. Einige Kilometer hinter der Stadt fiel ihm ein, dass er doch das Wichtigste vergessen hat: Souvenirs für seine Freunde mitzubringen. Irgendwas mit Goethe oder Schiller, vielleicht eine Büste, ein Hörbuch oder etwas über Goethes Farbenlehre, vielleicht auch etwas aus Ginko. Ganz sicher wird man nicht erfreut sein, wenn Klaus mit leeren Händen zurückkehrt. Der nächste Weimar-Besuch ist zwar schon geplant, doch so lange sollen sie nicht warten. Zum Glück gibt es ja das Internet! Und wie der Zufall will, findet man dort auch einen [Weimarer](#)

[Souvenir-Shop](#)

Hier kann man all das kaufen, was man in Weimar vergessen hat mitzunehmen. Für jeden seiner Freunde sucht Klaus die passende Kleinigkeit heraus. So ist es ihm wenigstens möglich, seinen Freunden wieder ungerügt unter die Augen zu treten. Beim Stöbern im Online-Shop stellte er fest, dass es hier noch Kläuse zu kaufen gibt! Wem Die Lieferzeit im Klaus-Shop zu lang ist, der kann versuchen, im

[Weimar-Shop](#)

noch einen Klaus zu ergattern!